

La République du Centre, 23 septembre 2015

Élections régionales  6 et 13 décembre 2015

PARTI SOCIALISTE

François Bonneau a inauguré son local de campagne



SOIRÉE. L'ambiance était festive autour du président sortant. Environ deux cents personnes étaient présentes.

Le quartier général du président sortant, candidat à sa succession, a été installé en plein cœur d'Orléans, place Châtelet.

Près de deux cents personnes ont assisté, lundi soir, à l'inauguration, parmi lesquelles les parlementaires socialistes du Loiret, le sénateur Jean-Pierre Sueur et la députée Valérie Corre. Les alliés radicaux des socialistes étaient aussi présents. Leur chef de file régional et tête de liste en Eure-et-Loir, Harold Huwart, assistait à cette soirée.

Une région « AAA » et un local « ABC »

François Bonneau s'était engagé à faire une région « triple A » (ambitieuse, audacieuse et accueillante) en lançant sa campagne. Lundi soir, il a bapti-

sé son quartier général de campagne « ABC », les premières lettres de « accueillant, bouillonnant et convivial ».

Le candidat socialiste a, par ailleurs, rappelé qu'il ne déviara pas de son cap malgré « la campagne de désinformation et les violentes attaques de ses adversaires ». François Bonneau se dit déterminé à mener une campagne « sur le champ des idées ». En particulier sur les thématiques de l'emploi et de la formation, préoccupations principales des citoyens actuellement. Il rencontre d'ailleurs, aujourd'hui, à l'université d'Orléans, des apprentis-étudiants ayant intégré de nouvelles formations à la rentrée. ■

Philippe Abline
philippe.abline@centrerefrance.com